

La croix-rouge dans le monde

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **59 (1949-1950)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LA CROIX-ROUGE DANS LE MONDE

Angleterre

Grâce à un don de la Croix-Rouge sud-africaine en reconnaissance de l'aide fournie aux Sud-africains pendant la guerre, la Croix-Rouge britannique a pu faire l'acquisition d'une unité mobile de recrutement, qui se présente sous la forme d'un camion complètement équipé. Cette unité mobile rencontre partout un grand succès et les demandes d'admission au sein de la Croix-Rouge britannique, provoquées par sa visite, deviennent sans cesse plus nombreuses.

En général, en prévision de l'arrivée du camion dans une localité, une exposition de propagande est organisée dans la plus grande salle disponible; le camion fait le tour de la ville et de ses environs annonçant l'ouverture de l'exposition au moyen d'un haut-parleur. Des séances de cinéma et de projections lumineuses sont organisées. En bien des endroits, la visite de l'unité mobile et l'exposition coïncident avec le jour de collecte du Comité local de la Croix-Rouge britannique.



Colombie

La Croix-Rouge colombienne est en train de mettre sur pied un service de secours en cas de catastrophe. Le Gouvernement de Colombie a promulgué récemment un décret confiant à la Société la responsabilité de l'organisation de tous les secours de cette nature.

Italie



Afin de réparer dans la plus grande mesure possible les ravages moraux et matériels causés à l'enfance par la deuxième guerre mondiale, la Croix-Rouge italienne de la jeunesse a institué dans les écoles primaires de Florence des dispensaires qui fonctionnent en étroit contact avec les centres d'assistance à caractère permanent et les colonies de vacances. Ces dispensaires soignent les enfants, distribuent des médicaments, des vivres et des vêtements en cas de besoin. On y organise même des cours élémentaires d'hygiène domestique comprenant des notions de premiers secours et de soins au foyer. L'enseignement comprend une partie théorique suivie de nombreux exercices pratiques qui familiarisent les enfants avec les sujets traités, leur permettent de seconder le médecin avec intelligence en cas de maladie, et de déployer une activité fructueuse dans le domaine de la prophylaxie.

Mexique

Prodiguant son aide non seulement aux victimes des catastrophes exceptionnelles, la Croix-Rouge mexicaine entretient en outre, de façon permanente, un hôpital à Mexico et a organisé un service d'ambulance qui transporte les blessés aux postes de secours, à l'hôpital de la Croix-Rouge, ainsi que dans les établissements gouvernementaux. L'hôpital de la Société comporte 120 lits, dont 53 sont réservés aux hommes, 38 aux femmes et 29 aux enfants. Il comprend également des consultations externes auxquelles se présentent en moyenne 250 malades par jour. Les enfants hospitalisés reçoivent, par les soins de la Société, un enseignement élémentaire qui leur permet de ne pas interrompre leur instruction pendant leur maladie. La Société possède par ailleurs un laboratoire bien équipé et une installation de rayons X. Elle a organisé une banque du sang qui fonctionne à la satisfaction générale.

Australie

Le Comité de Nouvelles-Galles du Sud de la Croix-Rouge australienne est en train d'introduire dans ses homes et ses hôpitaux un nouveau mode de thérapie récréative; c'est une collection de reproductions de peintures célèbres dont le but est d'éveiller chez les malades un certain intérêt artistique et de les aider ainsi à élargir leur horizon intellectuel.

La collection contient plus de 300 tableaux parmi lesquels toutes les écoles de peinture sont représentées. Les malades choisissent les reproductions qu'ils voudraient voir décorer leur chambre; les cadres ont été conçus spécialement pour que la peinture puisse être changée aussi souvent que c'est nécessaire. Un petit commentaire explicatif et instructif accompagne chaque reproduction.

